

Große Geburtstagsfeier für den „Musikerchef“

NEUMARKT. Von Kindheit an ist Obmann Gotthard Seidl von Musik beseelt, auch sein verwandtschaftliches Umfeld hatte seit jeher die „Musik im Blut“ und er beherrscht mehrere Instrumente.

Vergangenes Wochenende feierte er im „Pöllauerhof“ mit seinem Vorstand, der Familie, den Musikern und Freunden seinen 70. Geburtstag mit viel Musik.

Gotthard Seidl hat während seiner Musikerlaufbahn nicht nur aktive Vereinsarbeit, sondern das auch auf Bezirksebene geleistet. Seine Ehrenzeichen in Bronze, Silber und Gold, sowie die Verdienstmedaille in Silber und Gold „erzählen“ viele Geschichten.

Im Musikverein St. Marein bekleidete Gotthard Seidl, der ehemalige Raiba-Chef, mehrere Positionen und ist als Beirat, Kassier, Finanzreferent,



Eine Musikerin gratulierte im Namen des Vereines. Perchthaler

Kapellm.-Stellvertreter und Bezirksobmann-Stv. aktiv. Seit 2006 ist er als Obmann „seines“ Vereines unverzichtbar.

Perchthaler